



六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 2. 12 (金)

No. 43

2/4(木) 3年・4年スキー教室 in 大台スキー場!



3年生



4年生

3年生と4年生のスキー教室を大台スキー場で行いました。学校出発の頃は晴れ間があったものの、寒波襲来の予報どおり、雪の降る中でのスキー教室となりました。しかしながら、子どもたちは、意欲的にスキー学習に取り組みました!

はじめの会、集合写真撮影、準備運動の後、グループごとにリフトに乗って上を目指しました。

(リフトの乗り降りも、上手にできるようになりました。)

インストラクターの先生に滑り方を丁寧に教えていただき、また、後ろからは保護者の方や職員が見守る中で、子どもたちはどんどん上手になっていきました。やはり、専門の方に教えていただくことで得る手応えの大きさを感じました。

暖をとるためやトイレのための休憩も、グループに合わせて途中途中入れて、子どもたちの安全を確保しながら指導していただきました。ありがとうございました。

悪天候の中で、弱音を吐かず、前向きに頑張った子どもたちの姿に、たくましさを感じました。さすが、来年度上学年、高学年となる人たちです!

スキー運搬や、スキー指導、子どもや荷物等のサポートをしていただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

(裏面に、フォトコーナー掲載しています。)

お陰様で、全学年のスキー教室を無事に、そして、とても充実した活動として実施できました。保護者の皆様からの物心両面にわたるご理解とご協力の賜と感謝しております。

せっかく雪国に生まれ育った子どもたち。幼い頃よりウィンタースポーツに親しむことは、人生を豊かにする一つだと思います。

今年度の新たな取組として、スキー学校にインストラクターを依頼しました。安全面や技能面、興味関心等で、有意義だったと思っております。スキー学習及びスキー教室に関して、ご家庭からのご感想やご意見等がありましたら、連絡帳などを通じてお伝えいただければ幸いです。これまでのご協力、本当にありがとうございました。

2/10(水)PTA講演会・PTA学習 参観・学年懇談へお越しいただき ありがとうございました。



午前、PTA研修広報部主催の講演会を実施しました。講師は、美郷町が誇るプロマジシャンのブラボー中谷さんです。数々のマジックと軽妙なトーク



に、笑いと元気をもらいました。PTAから児童への素敵なプレゼントとなりました。



午後からは、今年度最後となるPTA学習参観と学年懇談を行いました。子どもたちの学習の様子をご覧になり、一年間の成長を感じていただければ幸いです。また、次の学年・学校に向けて、共通理解と連携を図ってい

きたいと思っております。引き続きよろしくお願いいたします。

コロナウイルス感染防止対応、駐車場不足へのご理解とご協力についてもありがとうございました。

2/9(火) 天筆を上げました!



1～3年生は、家族と一緒に、4年生以上は、書写の時間等で書いた天筆。全校の天筆を、5年生と6年生が代表として上げました。下級生の分も預かっていて、責任重大です。

時折、雪が降ったり風が出たりの天候で、悪戦苦闘しながらくり付けるグループもありました。

3・2グループ、全校児童247名分の天筆が見事、上がりました!風になびいている天筆は、とても美しく、また圧巻です。この風景を見ると、何だか心が躍り、わくわくします。

各教室では、みかんが配られ、六郷のカマクラ行事の一つとして、天筆を無事に上げたことを祝って味わいました。



4時間目に、「あった、あった。」という声から聞こえてきたので、見てみると、3年生が、自分の天筆を見つけて喜んでいるのでした!集会日課にして行った天筆上げでしたが、音楽室から上がるのを見守っていた下級生もいました。代表の5・6年生は、寒い中での作業、ご苦労様でした。全校のみんなの願いが天に届きますように!

児童の頑張りの紹介

○第56回『ひめがみ』誌上発表会
 奨励賞 「六郷のお店の今、昔!」
 5年 S. OO・K. OO

3・4年生

大台スキー教室フォトコーナー

